

Protokoll der GF-Sitzung vom 04.06.2014

Anwesende: Jessica Rupf (GF Soziales), Christian Soyk (GF Personal), Matthias Funke (GF Finanzen)

Gäste: Romy Hübner

Protokoll: Christian Soyk

Beginn: 16:30 Uhr

Ende: 17:40 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>1. Finanzantrag Matthias (Referat Technik) beantragt 50 Euro für Datenträger. Für die drei Laptops, wurden zum Betriebssystem keine Datenträger mitgeliefert. Es sollen Datenträger beschafft werden, von denen das System notfalls neu aufgesetzt werden kann. Im Materialverleih wird beim Verleih des Mischpults auch immer eine Kopie der Software mitgegeben, damit das Original nicht verloren geht. Der Antrag ist ohne Gegenrede angenommen.</p>	Matthias
<p>2. Ausleihe Biertischgarnitur und Schließberechtigung Am Freitag, dem 06.06. veranstaltet das Zentrum für Internationale Beziehungen ein Blockseminar für Studierende des Studienganges IB. Die HG SDS. Die LINKE möchte den Studierenden die Möglichkeit geben in einem lockeren Rahmen mit dem Referenten in Kontakt zu kommen, dazu soll hinter der StuRa- Baracke die Biertischgarnitur aufgestellt werden und Robin, der die Sache organisiert, bräuchte über 22.00 Uhr hinaus Zugang zur Baracke und einen Schlüssel für die Räume.</p>	Christian
<p>3. Problem: Stura- Logo auf den Plakaten des „Forum gegen Rechts“ und StuRa als Anmelder einer Demo in Annaberg-Buchholz Die Demo hat Hans Reuter als Privatperson angemeldet. Da hat offensichtlich das Amt einen Fehler gemacht, da der Mailverkehr über Hans Stura- Mailadresse gelaufen ist. Das Anmeldeformular weist ganz klar Hans als Privatperson als Anmelder aus. Lediglich der Kontakt lief über den StuRa. Hans bekräftigt, dass der Stura nie irgendwo als Veranstalter genannt wurde. Jessica bittet darum, dass Hans zukünftig seine private Mailadresse nutzt, wenn er privat so etwas anmeldet, damit derartige Missverständnisse zukünftig vermieden werden können. Zum Plakat: Es gibt zwei Erklärungsansätze. Einerseits kann es sein, dass eine von Hans getätigte Aussage bei einem Orga- Treffen</p>	

als Zustimmung gewertet wurde oder andererseits die Zusage eines anderen StuRa als die Zusage UNSERES StuRa gewertet wurde. Es wird diskutiert, wie damit umgegangen werden muss, dass unser Logo jetzt auf dem Plakat steht. Es gibt zum einen die Meinung, dass der StuRa seine Unterstützung zu dieser Veranstaltung nicht gegeben hat und daher die Sache kritisch zu sehen ist. Zum anderen gibt es die Meinung, dass die Veranstaltung über unser festival contre le racisme, was sehr wohl vom StuRa- unterstützt wird, beworben wird. Den Veranstaltern wird eine Unterlassungsaufforderung zugesendet, da keine offizielle Unterstützung seitens des Gremiums vorlag.

Christian

Jessica

4. Facebook

Neben Janin hat derzeit nur noch Caro Zugriff auf den Facebook-Account. Jessica hätte auch gern einen. Dies ist nur als Übergang gedacht, solange bis es einen klaren Ö- Beauftragten gibt.

5. Termin der nächsten Gf- Sitzung in den Pfingstferien

Der Termin bleibt wie üblich am Mittwoch 16.30 Uhr.

6. Sonderzug zur Demo

Es gibt bisher noch keine neuen Entwicklungen. David hat erstmal vorsorglich einen Antrag für die morgige Sitzung gestellt, der ggf. zurückgezogen wird, falls nix neues bis morgen vorliegt.

7. Härtefälle

siehe geschlossenes Protokoll